

Ausstellung des Vereins für Familienkunde

Über Generationen die Schicksale verfolgen

Kreis Neuss/Düsseldorf. Vom 12. bis 26. Oktober veranstaltet das Gerhart-Hauptmann-Haus in Düsseldorf an der Bismarckstraße 90, eine familienkundliche Ausstellung „Familie neu entdecken im Spiegel der Geschichte“. Die Schirmherrschaft hat Ministerpräsident Johannes Rau. Anlaß ist das 75jährige Jubiläum des Düsseldorfer Vereins für Familienkunde und der Bezirksgruppe Düsseldorf der Westdeutschen Gesellschaft für Familienkunde. In der Ausstellung finden die Besucher Exponate zu Geschichte und Informationen zu beiden Vereinen, Ahnentafeln, Stammbäume und -tafeln aus dem Raume Düsseldorf und von Familien aus den ehemaligen deutschen Ostgebieten, personengeschichtliche Quellen. Exponate zu Wappenkunde, die

„Düsseldorfer Hochzeit von 1585“ im Hause Jülich-Berg und die Nachfahren von Teilnehmern bis in unsere Zeit. Anhand einer Familie wird unter dem Motto „wie betreibe ich Familienkunde“ dargestellt, wie die einzelnen Zweige einer Ahnentafel erforscht mit entsprechenden Urkunden belegt werden. In den Vitrinen ausgestellt sind unter anderem Familienbücher, Ahnenpässe, Ahnenalben, Familienchroniken und andere Lebenszeugnisse der Vorfahren. Daneben demonstrieren Mitglieder, wie mit Hilfe von speziellen Computergenealogieprogrammen, wie man seine eigene Forschung effektiver gestalten kann. Öffnungszeiten: Montags bis Samstag 10 bis 20 Uhr. Computervorführungen: montags, freitags, samstags von 18–20 Uhr.